

Adorado sea el Stimo. Sacramento
Por siempre sea bendito y alabado



Ave María Purísima
Sin pecado concebida

Hoja informativa nº 253

Época IV. FEBRERO 2024

Edita: Consejo Diocesano de Valladolid de A.N.E.

(Esta hoja y las anteriores pueden consultarse en www.archivalladolid.org)

Vigilias para el mes de Febrero de 2024 (Valladolid)

Turno	Titular	Iglesia	Día	Hora
3º	Sto. Tomás de Aquino	Parrq. Stº. Tomás de Aquino c/ Álvarez Taladríz 15	24	19,00
6º	San Andrés Apóstol	Parrq. San Andrés Pza. de San Andrés 2	21	19,30

SECCIONES DE LA DIÓCESIS

Tordesillas	Iglesia de San Pedro		
Campaspero	Iglesia de Stº. Domingo de Guzmán	1	18,30
Medina de Rioseco	Iglesia de San Pedro Mártir	2	18,45
Alaejos	Iglesia de Santa María	24	18,30

Si no puedes velar con tu turno, cumple el compromiso en otro

TEMPLOS CON EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO EN VALLADOLID

- * Centro Diocesano de Espiritualidad (de lunes a jueves de 10,00 h a 13:00 h).
- * Basílica de la Gran Promesa (todos los días de 12:30 h a 22:00 h).



- * Iglesia de las Concepcionistas (Templo de Adoración Perpetua de la Diócesis de Valladolid)
- * Seminario diocesano de Valladolid, Jueves de 20:30 a 21:30 h.
- * Parroquia de Santiago Apóstol: Diariamente de 19,30 a 20 h.
- * Parroquia de San Martín: Todos los jueves de 11,30 a 19, con rezo de Vísperas antes de la reserva.
- ** **ALAEJOS**: Capilla del Santísimo, Iglesia de Santa María, Lunes a Sábado de 10,30 a 13 horas
- ** **MEDINA DE RIOSECO**: Jueves de 18 h a 19.30 horas, Iglesia de San Pedro Mártir
- ** **VILLABRAGIMA**: Jueves de 18 a 19 h.

VIVA JESUS SACRAMENTADO. SEA POR SIEMPRE BENDITO Y ALABADO

CONSEJO DE SECCIÓN. Se celebrará el día 27 a las 20 h. en nuestra sede

OREMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS: En este mes:

“Yo soy la Resurrección y la vida: El que cree en mí, aunque haya muerto vivirá, y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre” (jn. 11,25-26).

Y a cuantos hermanos en la Adoración Nocturna nos han precedido en la señal de la fe,

dales Señor, el descanso eterno.
Y brille para ellos la luz perpetua.
Descansen en paz. Amén.

“No puede haber ocupación mejor, ni que más bien responda a la vocación, que el adorar a Cristo-Eucaristía”

“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia”

Luis de Trelles y Noguerol

Dios mío, yo creo, adoro, espero y os amo; os pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan, y no os aman.

INTENCIONES DEL PAPA para el mes de Febrero

POR LOS ENFERMOS TERMINALES

Oremos para que los enfermos terminales y sus familias reciban siempre los cuidados y el acompañamiento necesarios, tanto desde el punto de vista médico como humano

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable LUIS DE TRELLES Y NOGUEROL.

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable LUIS DE TRELLES, como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la EUCARISTÍA: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable LUIS y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Así sea.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable ALBERTO CAPELLAN ZUAZO.

Oh Dios, que otorgaste al Venerable Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a ti, sirviéndote en los más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén (petición)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ASAMBLEA DIOCESANA ANUAL: Tendrá lugar el próximo día 2 de MARZO, en el Centro de Espiritualidad, C/ Santuario. Nº 26

Dicha asamblea es tanto diocesana (todas las Secciones de nuestra diócesis), como de la Sección de Valladolid (todos los turnos).

El horario de dicha asamblea es el siguiente:

A las 16,10 horas, recepción de adoradores.

A las 16,20 horas, visita a Jesús Sacramentado.

A las 16,30 horas, Informe de Secretaría, Informe de Tesorería

A las 17,00 horas. Informe de lo tratado en el Pleno Nacional, en el mes de Febrero en Madrid.

A las 18,00 horas, Conferencia

A la finalización, descanso de 15 minutos.

A las 19,15 horas, Informe del presidente de diocesano.

A las 20,00 horas, Informe de las Secciones en la provincia.

A las 20,30 horas, Ruegos y preguntas

Se recuerda la obligación MORAL y reglamentaria de asistir todas las secciones y adoradores.

“Vivir en Cristo”

Queridos adoradores, cuando apenas acabamos de celebrar el bautismo del Señor, nos vemos inmersos en el tiempo de la santa Cuaresma, un momento especial para la conversión y la penitencia. Toda nuestra vida es vivir en el torno de Jesucristo, dejándonos moldear por Él, pero la Cuaresma es un momento privilegiado para ello. Vivamos de veras con Cristo vivo, vayamos haciendo nuestras las actitudes de su Corazón.

I.- Sólo quiero vivir en ti, Señor

Si Jesucristo ha venido para que los hombres tengan vida y cada vez más abundante, ¿cómo se puede tener esta vida de Jesús dentro de cada uno de nosotros si no nos esforzamos por realizar estas operaciones interiores: *creer en Él, adorarle, amarle, seguirle*? A todo esto, es a lo que yo llamo conversión del corazón, y de una conversión incesante, que facilite al cristiano el conseguir, cada vez más, su acercamiento a Dios por medio de Jesucristo. No entiendo otra cosa más que ésta, cuando os digo que hay que creer en Él, adorarle, amarle y seguirle.

Hay que *creer en Jesús*: Vamos a consultar los siguientes pasajes o datos que nos ofrece la lectura de los Evangelios, en los cuales encontramos, no programáticamente desarrollado, sino sucesivamente manifestado, todo esto. Ved, lo primero de todo, la actitud de los primeros discípulos llamados por el Señor. También a vosotros os ha llamado a vuestra vocación cristiana adulta responsable, por un camino o por otro. El camino más normal, dentro de un país que vive una cultura cristiana y una tradición católica, es el de la familia, el de la parroquia, el de los sacerdotes con quienes uno ha tratado, todo aquel conjunto de fuerzas convergentes que va permitiendo que a un ser humano nacido en esa sociedad se le presente en cierto momento de su vida, cuando ya piensa con reflexión personal, el mensaje cristiano.

Habéis sido llamados. Todos hemos sido llamados por Dios. Ved lo que nos dice San Juan en el capítulo primero. Habla de cómo el Señor había llamado a dos discípulos, que lo eran también de Juan el Bautista. *Al oír hablar al Bautista de Jesucristo, se fueron en pos de Jesús: Y volviéndose Jesús y viendo que le seguían, les dice: ¿Qué buscáis? Respondieron ellos: Maestro, ¿dónde habitas? Y les dice: Venid y lo veréis.*

Fueron, pues, con Él y vieron donde habitaba y se quedaron con Él aquel día. Era entonces como la hora décima (las cuatro de la tarde). Uno de los dos que, oído lo que dijo Juan, siguieron a Jesús era Andrés, hermano de Simón Pedro. El primero a quien éste halló fue Simón, su hermano, y le dijo: Hemos hallado al Mesías, que quiere decir el Cristo. Y le llevó a Jesús. Y Jesús, fijos los ojos en él, le dice: Tú eres Simón, hijo de Jonás; tú serás llamado Cefas, que quiere decir Pedro. Al día siguiente, determinó Jesús encaminarse a Galilea y encontró a Felipe, y le dice: Sígueme. Era Felipe de Betsaida, patria de Andrés y de Pedro. Y Felipe halló a Natanael y le dice: Hemos encontrado a aquel de quien escribió Moisés en la Ley y anunciaron los profetas: a Jesús de Nazaret, el hijo de José (Jn 1, 38-45).

Todavía no son apóstoles del nuevo Reino, todavía no creen en Jesús

Como Hijo de Dios. Está empezando el proceso, pero ya se ha producido el encuentro personal, provocado por el mismo Jesús; en ellos ha habido una disposición inicial propicia a este encuentro. Son hombres honestos, de buena voluntad y de una sana inquietud religiosa, por cuanto que tratan de cerca con el Bautista. Y aquí está el detalle interesante: en este primer encuentro con Jesús ellos dicen ya: hemos hallado al Mesías, aquel de quien hablan los profetas. O sea, una actitud que va a favorecer el desarrollo de la fe. Más tarde vendrá ésta, una fe plena, una entrega total. Estos cuatro, muy poco tiempo después, eran parte de aquellos de quienes nos dice también el evangelista que dejándolo todo le siguieron. Creer en Él, empezar a creer en Él. Para esto es el encuentro personal con Jesucristo de un joven, de una joven, de un muchacho que, en la plenitud de la vida juvenil, lleno de afanes y de inquietudes, se pone a pensar sobre sus aspiraciones y sus logros, sobre el sentido que quiere dar a esa existencia que arde dentro de su corazón y de su pensamiento. Empezar a creer en Él y seguir en esa creencia, desarrollando, con los medios que la Iglesia pone a nuestra disposición, todo el rico contenido de la fe.

Hay que hacer algo más, hay que adorarle. Vamos a ver otro ejemplo del Evangelio. Ahora lo escogemos del evangelista San Juan también, en el capítulo sexto. Es la escena que sigue al discurso que Jesús pronunció ante los judíos y en el que promete la Eucaristía.

II.- Vida del Venerable Luis de Trelles

LA ADORACIÓN NOCTURNA ESPAÑOLA (A.N.E.)

Al menos se crearon durante estos años por el venerable unas 49 Secciones, y mantuvo una muy activa correspondencia y visitas con todas las Secciones y otros destinatarios.

Junto a estas fundaciones de la Adoración Nocturna, don Luis realizó otra larga serie de fundaciones de Secciones de las Camareras de Jesús Sacramentado, como veremos en seguida. A la vez, don Luis atendía también clientes en su gabinete de abogado. ¿De dónde sacaba el tiempo el venerable para desarrollar toda esta actividad? ¿En dónde encontraba la inspiración, la fortaleza, la ayuda? Evidentemente, en el Sagrario; en el diálogo y en la adoración con Jesús Sacramentado; en la entrega incondicional, sin reservas, al Amor de sus amores; en abrirse a la acción de Dios, del Espíritu Santo. Es ciertamente admirable, portentoso, contemplar esta magna obra eucarística llevada a cabo por un seglar comprometido con la fe. ¡Qué bien merecido tiene el título de Apóstol de la Eucaristía el Venerable!

ROJO PÉREZ, Manuel, *El Venerable Luis de Trelles. Breve síntesis de su vida y virtudes*. Vigo, 2018.

Pág. 51

**Rvdo. D. Francisco Casas Delgado
Director Espiritual diocesano
Adoración Nocturna Española**